



Wer war denn der heilige Nikolaus? Erika Feltrup (auf der Bühne, links) und Bärbel Smarsli erzählen Kindern die alte Geschichte.

Oheim

## Berenbostels Kinder feiern den Nikolaus mit Liedern und Kerzenlicht

**BERENBOSTEL.** Gehört haben sie alle schon vom ihm – dem heiligen Nikolaus. Aber wer dieser Mann war und warum der Nikolaus bis heute am 6. Dezember gefeiert wird, haben Ratsschüler und Kindergartenkinder aus Berenbostel gestern Morgen beim ökumeni-

schen Gottesdienst in der Silvanuskirche erfahren.

Bärbel Smarsli, katholische Gemeindereferentin, und die Silvanus-Diakonin Erika Feltrup hatten gemeinsam eine kindgerechte Andacht gehalten – erst für die Erst- und Zweitklässler und die Kinder-

gartenkinder, danach ein zweites Mal für die älteren Grundschüler.

„Ihr Kinder bringt uns Licht in die Zeit“, sagten sie. Als Symbol dafür zündeten Schüler zwei dicke, rote Adventskerzen an. Smarsli erzählte die Geschichte des heiligen Nikolaus, die Kinder lausch-

ten aufmerksam. „Hier sind so viele Kinder mit strahlenden Augen in der Kirche, das ist schön“, sagte Cordula Mahlow, Leiterin der Ratschule. Bevor sich die Schar auf den Heimweg machte, gab es für jeden noch einen Schoko-Nikolaus und Spekulatius. bf